

Berichtsantrag

ZU TAGESORDNUNGSPUNKT NR:

 <p>CDU Fraktion Rödermark</p>	<p>Datum: «13.09.2019»</p> <p>Antragsteller: CDU-Fraktion und Fraktion Andere Liste/ Die Grünen</p> <p>Verfasser/in: «Brigitte Beldermann» «Michael Gensert»</p>								
<p>Berichtsantrag der Fraktion Andere Liste/Die Grünen und der CDU-Fraktion: « Radweg nach Messel »</p> <p>Beratungsfolge:</p> <table><tr><td>Datum</td><td>Gremium</td></tr><tr><td>25.09.2019</td><td>Ausschuss für Bau, Umwelt, Stadtentwicklung und Energie</td></tr><tr><td></td><td>Haupt-, Finanz und Wirtschaftsförderungsausschuss</td></tr><tr><td></td><td>Stadtverordnetenversammlung</td></tr></table> <p>«BFGDAT2»</p>		Datum	Gremium	25.09.2019	Ausschuss für Bau, Umwelt, Stadtentwicklung und Energie		Haupt-, Finanz und Wirtschaftsförderungsausschuss		Stadtverordnetenversammlung
Datum	Gremium								
25.09.2019	Ausschuss für Bau, Umwelt, Stadtentwicklung und Energie								
	Haupt-, Finanz und Wirtschaftsförderungsausschuss								
	Stadtverordnetenversammlung								

Wir bitten, den folgenden Berichtsantrag gem. § 12 Abs. 7 der Geschäftsordnung an den Magistrat zu verweisen. Die Berichterstattung des Magistrats soll für die Sitzung des Ausschusses für Bau, Umwelt, Stadtentwicklung und Energie am 25.09.2019 vorgesehen werden.

Sachverhalt/Begründung:

Seit Jahren befassen sich Ausschüsse und auch Stadtverordnetenversammlungen mit dem Thema „Radweg nach Messel“. Es bedurfte nicht erst eines Artikels in der örtlichen Presse, um erneut auf die fehlende gute Radwegverbindung in die Nachbarkommune hingewiesen zu werden. Das Thema ist in unseren Beratungen durch Anfragen von Bürgerinnen und Bürgern immer wieder aktuell.

Durch Aktionen wie „Stadtradeln,“ erneuerte moderne Radabstellplätze im Stadtgebiet und auch den „Runden Tisch Radverkehr“ wird auf die klimaschonende Alternative „Fahrrad“ hingewiesen. Radfahren gilt als eine gesunde Art der Fortbewegung, muss aber auch sicher sein.

Man kann nicht sagen: „Der Radweg nach Messel ist in keinem guten Zustand.“ Man muss feststellen, es gibt keinen Radweg nach Messel, trotz aller Bemühungen der letzten Jahre.

Wir bitten daher den Magistrat zu prüfen und zu berichten:

Beschlussvorschlag:

Wie weit sind die interkommunalen Bemühungen für einen Radweg von Urberach nach Messel gediehen?

Welche Vorschläge wurden von Seiten der Mitglieder des „Runden Tisches Radverkehr“ gemacht und wie könnten sie realisiert werden?

Welche Fördermittel von Land und Bund könnten für das Vorhaben eingesetzt werden?

Wann ist mit der Umsetzung des Beschlusses der Stadtverordnetenversammlung zum Radweg nach Messel zu rechnen?

A handwritten blue signature, likely belonging to the author or a representative, is placed here.